
 

 

 

          Montag, 17.3.25 

Erfolgreiche Bundesförderung effiziente Gebäude (BEG EM) beibehalten! 

 

Sehr geehrte Damen und Herren Abgeordnete von CDU/CSU und SPD  

in den Arbeitsgruppen Energie und Bauen für den Koalitionsvertrag 2025 - 2029! 

Die Energiewende am Wärmemarkt muss wieder Schwung aufnehmen. Die zeichnen-
den Verbände sehen die Förderung als zentrales Element zum Erfolg dieses Vorhabens. 

Die aktuell mit dem Sonderfonds für Infrastruktur in Höhe von 100 Mrd. Euro für das 
kommenden Jahrzehnt beschlossene Finanzierung von Klimaschutzmaßnahmen wer-
den den Wärmemarkt nicht tangieren. Daher müssen die Mittel in der bisherigen Höhe 
hierfür dem Klima- und Transformationsfonds (KTF) weiterhin über das Brennstoffemis-
sionshandelsgesetz (BEHG) zur Verfügung gestellt werden. Das fordert auch der aktu-
elle Emissionsbericht von Bundesregierung und Umweltbundesamt (UBA). 

In einem Positionspapier sind hierzu die wichtigsten Punkte aufgezählt, die aus der 
Sicht der Branche im Koalitionsvertrag 2025 – 2029 von Union und SPD Eingang finden 
sollten. 

Wir bitten Sie um Berücksichtigung der Punkte und stehen für Rückfragen zur Verfü-
gung. 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Markus Staudt, Hauptgeschäftsführer BDH    

 

 

Helmut Bramann, Hauptgeschäftsführer ZVSHK 

 
Alexis Gula, Präsident ZIV 

 

 

Dr. Martin Sabel, Geschäftsführer BWP 

  

Martin Bentele, Geschäftsführer DEPV  


